

Sujet : [INTERNET] projet parc photovoltaïque MALAGA AUBIGNOSC

De : Patrice ALBERT <albert.patrice@orange.fr>

Date : 28/05/2022 09:17

Pour : pref-environnement@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Copie à : accueil-aubignosc@mairie-aubignosc.fr

Monsieur le Commissaire enquêteur

Je suis très favorable à la réalisation du parc photovoltaïque au lieu-dit MALAGA pour les raisons suivantes :

. L'emplacement et la surface du parc (5 hectares) sont très cohérents par rapport à la commune, et n'auront pas à mon avis un impact visuel gênant pour l'environnement.

. Ce projet permet à notre commune de s'impliquer parfaitement dans la lutte contre le réchauffement climatique en produisant plus d'électricité que ce qu'elle consomme, nous avons une région très bien située pour la production d'énergies renouvelables (solaire, hydraulique, éolienne) profitons-en.

. Les retombées économiques pour notre commune ne seront pas négligeables elles permettront de contribuer à son développement et sa gestion.

Voici les principaux arguments qu'ils font que je soutiens à cent pour cent Monsieur le Maire et son conseil municipal afin que ce projet puisse aboutir rapidement, malgré les méandres de la lourdeur administrative et de quelques opposants qui me semble en manque d'objectivité.

Très cordialement

Patrice ALBERT

74 Allée des amarines

04200 AUBIGNOSC